

2001 平成13年

- 1月村シンボルマーク制定
- 6月株式会社奄美大島開運酒造のクエン酸健康飲料工房完成
- 7月タエン浜海水浴場完成

- 10月鹿屋中央高校3年生の三谷裕之選手(田検中卒)が、国民体育大会レスリング少年男子グレコローマンスタイル58kg級優勝



タエン浜海水浴場

2002 平成14年

- 5月株式会社奄美大島開運酒造の黒糖酢工房リキユール酒工房完成

2003 平成15年

- 5月 宇検の純義基さん東シナ海を15日間(5月21日～6月5日)漂流後、奇跡の生還

2004 平成16年

- 2月 奄美大島地区法定協議会発足名瀬市・室利町・瀬戸内町・大和村・住用村・宇検村。合併について協議
- 7月 湯湾大湯浜に村生涯学習センター「元気の出る館」完成

2005 平成17年

- 2月 宇検村が奄美大島地区法定協議会から離脱

2006 平成18年

- 4月 地域包括支援センター設置

2007 平成19年

- 8月 湯湾大湯浜に田舎暮らし体験交流センター完成
- 1月 屋鏡遺跡の調査実施(1月15日～3月9日)
- 7月 戸籍総合システムの稼働により、戸籍事務を電算化



2007年11月
村制90周年

- 11月11日村制施行90周年記念式典

2008 平成20年

- 11月 名柄中学校が九州ロボットコンテスト優勝。全国大会へ出場

2009 平成21年

- 5月 湯湾大湯浜に村活性化センター「結いの館」完成
- 8月 名柄に共同納骨堂完成

- 10月25日 第1回宇検村お魚祭り開催

- 10月 阿室校区活性化対策委員会立ち上げ親子山村留学の募集開始

2010 平成22年

- 1月 コミュニティラジオ放送局「エフエムうけん」開局
- 4月 阿室校区が親子山村留学生の受け入れを開始
- 9月 村グラウンドゴルフ場完成

- 10月 眞鍋政義監督率いる全日本女子バレーボールチームが宇検村で初合宿
- 10月20日 奄美地方で記録的な豪雨

- 2月 宇検村消防団「平成22年度日本消防協会特別表彰」纏まじい受賞

- 6月7日 交通死亡事故ゼロ8000日を達成。11日陸上競技場で記念式典

2011 平成23年

- 8月 田検・久志中学校男子バレーボール部が九州大会優勝。全国大会で準優勝を果たす
- 10月 うけん市場完成
- 12月 赤土山公園に展望台完成



田検・久志中学校
男子バレーボール部

2012 平成24年

- 3月1日 シンガソングライターの石野田奈津代さんを宇検村観光大使第1号に任命
- 5月 阿室に共同納骨堂完成

- 8月 田検中学校男子バレーボール部が九州大会3位。全国大会へ出場
- 8月～9月 大型台風15、16、17号襲来。村内各地で大きな被害

- 10月14日 芦検当間地区に芦検稲すり踊り「献穀田の碑」建立。記念式典および祝賀会
- 11月 田検小学校が「学校給食文部科学大臣表彰」受賞

2013 平成25年

- 2月 宮城県七ヶ宿町町長一行来村。七ヶ宿町との交流開始児童の交流は翌年8月から開始)
- 10月 眞鍋政義監督率いる全日本女子バレーボールチームが宇検村で2度目の合宿

- 11月24日 株式会社奄美大島開運酒造会長 渡博文氏名誉村民格号授与式

2014 平成26年

- 10月17～28日 倉崎海底遺跡で水中遺跡探査の調査事業実施

2015 平成27年

- 4月 湯湾に共同納骨堂「やすらぎの里」完成
- 9月 ミカンコミバエの再発生確認。村内でもミカンコミバエ対策およびタンカンなど回収廃棄
- 11月 第30回国民文化祭「かしま2015 in 宇検村開催
- 12月 久志に共同納骨堂完成

2016 平成28年

- 1月 田検中学校の新体育館完成
- 1月24日 宇検村(奄美)に雪が降る
- 4月 名柄中学校がロボコン大会連続出場の功績から文部科学大臣賞受賞
- 7月 リオ五輪卓球女子日本代表の福原愛選手が宇検村で合宿
- 10月 平田に共同納骨堂完成
- 3月19日 対馬丸慰霊碑建立。竣工式および祝賀会
- 3月 国内で34番目奄美群島国立公園誕生
- 4月 宇検診療所が公営化
- 阿室校区活性化対策委員会が農林水産省において天皇杯受賞
- 11月5日 村制施行100周年記念式典



福原愛選手を囲む

2017 平成29年



2017年11月
村制100周年